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PRÉSENCES 

ABSENCES 

MOT DE 
BIENVENUE 

 PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
CENTRE DE FORMATION HARRICANA 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 
25 MARS 2014 

 
 
 Assemblée régulière du conseil d'établissement du Centre de 
formation Harricana tenue dans l'établissement le ving-cinq mars deux mille 
quatorze. 
 
  
M

mes 
Jocelyne Angers 

 Lyne Boissonneault parent 
 Sylvie Nadon  secrétaire 
   
     
   

MM.  Jean-Pierre Ayotte président 
 Marco Labrecque 
 Rock Pelletier 
 René Roy 
 Stéphane Sigouin En remplacement de M. Claude Lamoureux 
 André Tessier   
 Michel Tessier  parent 
  

 
Aussi présents : 
 
MM. Réjean Doyon 
 Robert St-Onge  directeur 
 
 
 
 
M

me 
Micheline Lecomte 

 
   
 
 Le quorum est atteint, M. St-Onge souhaite la bienvenue à tous. Monsieur 

Ayotte, président, souhaite aussi la bienvenue à tous.  
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LECTURE ET  
ACCEPTATION DE 
L’ORDRE DU JOUR 

LECTURE ET 
APPROBATION DU 
PROCÈS-VERBAL 
CE-13-11-12 

AUTORISATION 
PERMANENTE EN 
ASSISTANCE 
TECHNIQUE EN 

PHARMACIE 

PRÉSENTATION DE 
LA FICHE 
SYNTHÈSE DE LA 
PERSÉVÉRANCE 

SCOLAIRE  

  
 CE-328-14  M. Ayotte fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
    IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. René Roy,  

appuyé de M
me

 Jocelyne Angers;  
    
   D’accepter l’ordre du jour tel quel en laissant le point 9. 

Autres sujets ouvert. 
   
  ACCEPTÉ. 
 
 
 

 
CE-329-14 M. Ayotte fait la lecture du procès-verbal de la rencontre 
du 12 novembre 2013. 
 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. René Roy,  
appuyé par Mme Jocelyne Angers; 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 12 novembre 2013 
soit accepté tel que rédigé. 
   
  ACCEPTÉ. 
 
 

 
M. St-Onge mentionne que le Centre de formation Harricana a reçu l’autorisation 
permanente d’offrir la formation Assistance technique en pharmacie. Cette 
formation était offerte au Centre depuis maintenant 9 ans en partenariat avec 
d’autres commissions scolaires ou avec autorisation provisoire. L’obtention 
officielle de ce programme de formation permettra de répondre aux besoins de 
main-d’œuvre et aussi, d’offrir une plus grande stabilité aux enseignants de ce 
département. 
 
 
 
M. St-Onge présente la fiche synthèse de la persévérance scolaire qui a été 
distribuée à tous et en fait l’explication. Il mentionne que beaucoup d’activités de 
la Table 16-24+ sont faites en partenariat avec plusieurs organismes de la 
région.  
 

Il donne ensuite la parole à M. Tessier du MRAR, qui à son tour, fait un bref bilan 
du travail qui a été fait auprès des élèves décrocheurs. 
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POINTS 
D’INFORMATION  
 
CALENDRIER 
SCOLAIRE  
2014-2015 
 

PRÉSENTATION 
VIDÉO 
OLYMPIADES 

PROVINCIALES  

PRÉVISIONS DE LA 
CLIENTÈLE 
SCOLAIRE  
2014-2015 

RÉALISATIONS 
DES ACTIONS DU 
COMITÉ SST DU 

CFH 2012-2014  

CONCOURS  
CHAPEAU, LES 
FILLES!  

M. le président et M. St-Onge invitent M. Réjean Doyon à  présenter les 
réalisations du comité SST du CFH.  
 
M. Doyon fait l’explication, à l’aide d’un PowerPoint, du projet cadenassage qui 
fut la réalisation principale du comité. Il présente le film tourné par la CSST 
concernant le Prix Innovation remporté par le CFH/CSH. Il mentionne aussi que 
le CFH/CSH, gagnant du prix,  représentera l’Abitibi-Témiscamingue à Québec le 
6 mai prochain.   
 
M. Doyon précise aussi que le projet cadenassage sera aussi fait pour toute la 
commission scolaire et que beaucoup d’organismes et d’entreprises ont fait des 
demandes pour obtenir notre procédure.  
 
Plusieurs commentaires sont apportés suites à la démonstration de M. Doyon. 
M. Tessier mentionne qu’il est important de former les jeunes tôt concernant la 
santé et sécurité. Il donne, avec l’approbation de tous, et au nom du Conseil 
d’établissement, une mention spéciale de Félicitations au Centre pour son projet 
cadenassage. M. Ayotte, président, félicite aussi personnellement le Centre pour 
ce projet. 
  

  
M. le président invite M. René Roy à faire le bilan des prévisions de clientèle 
scolaire pour l’année 2014-2015. M. Roy distribue un bilan à tous et en fait 
l’explication.  
 
 
 
M. St-Onge fait part aux membres de quelques points d’information : 
 
 
 

Le directeur du centre présente le calendrier scolaire 2014-2015 qui a été 
distribué à tous.  
 
 
 
M. St-Onge invite Sylvie Nadon à présenter la vidéo des Olympiades provinciales 
faite par Compétences Québec. Cette vidéo explique ce que vivront les élèves 
qui représenteront la région aux Olympiades provinciales de la formation 
professionnelle qui se tiendront du 7 au 9 mai prochain à Québec. 
 

 
Le directeur invite Sylvie Nadon, responsable du concours  Chapeau, les filles! 
au centre, à donner quelques renseignements concernant ce concours qui est 
offert aux filles qui sont dans des métiers traditionnellement masculins. Madame 
Nadon explique les détails du concours. 
 
Elle mentionne que 3 élèves ont gagné le concours l’an passé et que cette 
année, 8 dossiers ont été déposés.  Les gagnantes seront connues 
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PARTENARIAT VÉLO 

MRC-VILLE D’AMOS 

LEVÉE DE 

L’ASSEMBLÉE 

ACTIVITÉ 
MONT-VIDÉO DU  
19 MARS 2014 

PARTENARIAT 
UQAT/ 
VILLE D’AMOS/ 

CSH-CFH/FRH  

AUTRES SUJETS 

PARTENARIAT 
UQAT/ 
VILLE D’AMOS/ 

CSH-CFH/FRH  

prochainement et c’’est à Rouyn, le 25 avril prochain, que les bourses seront 
remises aux gagnantes de la région. 
 
 

M. St-Onge invite Stéphane Sigouin à dresser un bilan de l’activité Mont-Vidéo 
qui a eu lieu le 19 mars dernier. Celui-ci fait un résumé de la journée à laquelle 
140 élèves du centre ont participé. Plusieurs activités étaient organisées dont : 
du ski de fond et alpin, de la raquette et de la survie en forêt. Cette activité fut un 
succès.  
 

 
Le directeur explique qu’en partenariat avec la MRC/Ville d’Amos, le Centre  a 
participé, en fournissant la machinerie et les employés, à la réfection du sentier 
de vélo de la voie de contournement les 25-26-27 novembre dernier. 
 

 
M. St-Onge donne quelques précisions concernant le partenariat du Centre avec 
la Ville d’Amos, l’UQAT et la FRH pour la plantation d’arbres de la haie du 
centenaire. Ce partenariat consiste à l’aménagement des emplacements pour la 
plantation des arbres pour la fête du 100

e
 d’Amos.  

 
 

 
 
Aucun sujet n’est ajouté à l’ordre du jour. 
 
 

 

 
CE-330-14 Il est proposé par M

me
 Sylvie Nadon, appuyée de  

M. René Roy; 
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 20 h 42. 
 
 
  ADOPTÉ. 
. 
 
 
 
 

 
La secrétaire,  Le président, 
 
 
 
Sylvie Nadon  Jean-Pierre Ayotte 


